

Acciones

¿Privatizar el Grupo Energía de Bogotá? Distrito prepara la venta de una parte de sus acciones

La venta de 9,4 % de las acciones del GEB le representarían recursos a la capital por más de \$ 2,29 billones.

16/11/2021



¿Privatizar el Grupo Energía de Bogotá?, el Distrito prepara la venta de una parte de sus acciones - Foto: Publicaciones Semana. Diana Rey Melo. DÍnero

El Distrito informó que está llevando a cabo los estudios de mercado necesarios para vender 9,4 % de su participación accionaria en el Grupo Energía de Bogotá (GEB).

Es de mencionar que la capital ya tenía autorización para enajenar hasta 20 % de su participación en el GEB, de la cual en 2018 salió de 10,6 % cuando vendió 953,7 millones de acciones.

“Con base en lo previsto en el Decreto Distrital 706 de 2017, mediante el cual se autorizó enajenar hasta 20 % del total de las acciones suscritas y pagadas del GEB, el Distrito Capital de Bogotá ha decidido iniciar las labores de exploración de mercado para determinar la viabilidad de enajenar el remanente de acciones de la mencionada autorización, correspondiente a 9,4 %, conforme a lo establecido en la Ley 226 de 1995”, dijo el GEB.



Así será la emisión de acciones de Ecopetrol

9,4 % de la participación distrital en la compañía representa poco más de 882 millones de acciones, que al precio actual de la acción (\$ 2.661) harían que la operación total tuviera un valor de \$ 2,3 billones.

“El GEB ha suscrito con su accionista mayoritario, el Distrito Capital de Bogotá, a través de la Secretaría Distrital de Hacienda, un Contrato Interadministrativo con el objeto de gerenciar el proceso de democratización, lo cual comprende el desarrollo de las labores de coordinación y trámites operativos necesarios para adelantar las diferentes etapas de exploración e implementación de la(s) Etapa(s) Subsecuente(s), bajo la dirección de la Secretaría Distrital de Hacienda”, dijo la compañía.

Vale resaltar que todos los costos y gastos que se generen por concepto de la democratización serán asumidos por el Distrito.

Si bien una parte del GEB llegaría a privados luego de esta operación, la Alcaldía de Bogotá aún seguiría siendo accionista mayoritario de la compañía, por lo que esta continuará siendo pública.

¿Más privatizaciones?

Días atrás, Ecopetrol publicó el prospecto de información y constitución de su programa de emisión y colocación de acciones ordinarias, el cual tiene los detalles de lo que será la enajenación de una parte de las acciones que tiene la Nación en la compañía.

Hay que recordar que, en la actualidad, el Gobierno tiene 88,5 % de las acciones de Ecopetrol y también cuenta con el aval para enajenar (privatizar) 8,5 % de su participación.

Según Ecopetrol, la emisión de acciones se destinará para el público general, es decir, todas las personas naturales o jurídicas, patrimonios autónomos y entidades territoriales que puedan y tengan la capacidad directa o por interpuesta persona para adquirir las acciones ordinarias.



Filial del GEB en Brasil compró compañía de energía eléctrica

“En el mercado internacional serán aquellos que se determinen en el correspondiente prospecto de información internacional, los cuales incluirán todas las personas naturales o jurídicas, patrimonios autónomos y en general cualquier vehículo o entidad que pueda y tenga la capacidad directa o por interpuesta persona para adquirir los ADR”, dijo la compañía.

La petrolera también aclaró que la oferta de las acciones ordinarias en el mercado local (Bolsa de Valores de Colombia) se dirigirá al mercado principal. Por su parte, los ADR se dirigirán al mercado internacional (Bolsa de Valores de Nueva York).

El valor nominal de cada una de las acciones será de \$ 609, mientras que el total de acciones que serán emitidas es 4.364.288.831. Ahora bien, el precio corte del libro será determinado por Ecopetrol con base en el proceso de construcción del libro de ofertas, así como por la regulación y las prácticas internacionales.

Si se tiene en cuenta que el precio de la acción de Ecopetrol actualmente es de \$ 2.890, y al multiplicarlo por la cantidad de acciones que emitirá la compañía, la transacción sería de alrededor de \$ 12,6 billones.